

sont envoyés par S. G. Mgr l'Archevêque et reviendront travailler parmi les populations ruthènes du diocèse. Nos meilleurs vœux de succès accompagnent ces généreux apôtres.

— Un magnifique Congrès de Tempérance a été tenu à Québec quelques jours avant le Congrès Eucharistique. S. E. le Cardinal Van-nutelli et plusieurs visiteurs distingués l'ont honoré de leur présence. On attend les meilleurs résultats de ce congrès, qui, comme le disait son président S. G. Mgr Roy, n'est qu'un épisode dans le grand mouvement de tempérance, qui se fait dans la province de Québec.

— Le *Free Press* de Winnipeg a reproduit le 20 et 21 septembre une dépêche parue dans le *Toronto Star*, prétendant révéler certains dessous du Congrès eucharistique de Montréal. Cette dépêche n'est qu'un tissu de faussetés et d'absurdités et nous ne comprenons pas quels motifs ont pu engager le *Free Press* à publier une telle insanité, au lendemain des comptes-rendus sympathiques de la visite du Cardinal-Légat.

— Heureux les peuples qui ont une langue à eux ! C'est leur conscience vivante. Plus heureux les peuples qui, dans un acte continuuel d'amour, la font monter droite et pure au ciel ! Elle sera la messagère de leur puissance. — Maurice de Noisay.

— Il y a présentement au Petit-Séminaire de Saint-Boniface 42 élèves, dont 17 Ruthènes. 3 autres élèves sont encore attendus, car cette année le Petit-Séminaire a été aménagé pour en recevoir 45.

— Tout système qui place l'éducation religieuse à l'arrière-plan est un système pernicieux. — Gladstone.

— Nous périssons peut-être plus des vérités que les bons n'ont pas le courage de dire, que des erreurs que les méchants ont su sans mesure multipliées... Ce n'est pas la religion que vous leur rendez aimable, ce sont vos personnes: et la peur de cesser d'être aimables finit par vous ôter tout courage d'être vrais. Il vous louent, mais de quoi ? de vos silences et de vos reniements. — Louis Veuillot.

— Force nous est de remettre plusieurs articles au prochain numéro.

#### R. I. P.

Le R. P. Jean-Baptiste, supérieur du monastère de Notre-Dame des Prairies à Saint-Norbert. Nos sincères sympathies aux RR. PP. Trappistes. Nous publierons au prochain numéro une notice nécrologique du regretté défunt.

— Rde Sœur Marie de la Providence, [ M.-O. Leblanc, ] des Sœurs Grises de Montréal, décédée à Montréal.

— M. Joseph-Arthur Coquard, compositeur et critique musical, décédé à Noirmoutier, France.

— M. F.-X. St-Charles, président de la banque d'Hochelega, décédé à Montréal.